



ANNA HUBMANN

Hey, ich heiße Anna, bin 21 Jahre alt und studiere im 8. Semester Digital Engineering.

Ich bin schon ein bisschen länger in der StV, habe bisher aber eher bei Kleinigkeiten ausgeholfen. Jetzt lasse ich mich aufstellen, weil ich aktiv unseren Studiengang vertreten will. Es ist mir ein Anliegen immer ein offenes Ohr für euch zu haben und dass wir einen engeren Kontakt zwischen den verschiedenen Jahrgängen haben. Ich freue mich schon sehr auf eine gute Zusammenarbeit mit euch!



ELENA SCHUSTER

Hey! Ich bin die Elena und studiere im 6. Semester Digital Engineering.

Seit dem ersten Semester bin ich Teil der StV, organisiere gerne Dinge und hab meistens den Überblick, was gerade wo abgeht und wie der Ablauf ist. Mir ist es wichtig, dass es mehr Austausch gibt – nicht nur zwischen Studis und der StV, sondern auch mit den Lehrenden. Kommunikation ist für mich der Schlüssel zu einem besseren Studium, und genau dafür möchte ich weiterhin Raum schaffen und neue Möglichkeiten eröffnen.

LUKAS STERBENZ

Der Redaktion wurde leider kein Beitrag übermittelt.

